

L'amour dans une boîte!

Histoire de fête • 9 ans et plus



Chapitre 1: L'excitation de la Saint-Valentin

Une petite fille prénommée Léa, âgée de 10 ans, se réveilla en sursaut ce matin-là. Elle était tellement excitée, car c'était enfin le jour de la Saint-Valentin ! Les rues étaient décorées de cœurs, les magasins étaient remplis de chocolats et de fleurs, et tout le monde semblait être de bonne humeur.

Léa se leva rapidement de son lit, enfila sa robe rose préférée et bondit dans la cuisine. Ses parents étaient déjà en train de préparer un délicieux petit-déjeuner en forme de cœur.

« **Maman, papa, c'est la Saint-Valentin ! Est-ce que je peux apporter des cartes de vœux à l'école ?** » s'exclama Léa en sautillant de joie.

« **Bien sûr ma chérie, c'est une excellente idée !** », répondit sa maman en souriant.

Après avoir dévoré son petit-déjeuner en forme de cœur, Léa s'empressa de préparer ses cartes de vœux. Elle y mettait tout son cœur, écrivant des mots doux et coloriant chaque carte avec soin.

Chapitre 2: La distribution des cartes

Arrivée à l'école, Léa était impatiente de distribuer ses cartes de vœux à ses camarades de classe. Elle avait également préparé une carte spéciale pour son meilleur ami, Lucas, qu'elle aimait beaucoup.

Léa marchait dans les couloirs avec un sourire rayonnant, tendant une carte à chaque enfant qu'elle croisait. Certains lui rendaient la pareille en lui donnant une petite carte en retour.

Finalement, Léa arriva devant la porte de la classe de Lucas. Elle hésita un instant avant de glisser discrètement la carte sous la porte. Elle avait un peu peur de révéler ses sentiments, mais elle savait que l'amitié était le plus beau cadeau qu'elle pouvait offrir à Lucas.

Chapitre 3: La surprise de Léa

Après l'école, Léa rentra chez elle avec le sourire aux lèvres. Elle avait passé une journée merveilleuse, remplie de rires et de joie. Mais elle ne s'attendait pas à la surprise qui l'attendait à la maison.

En ouvrant la porte d'entrée, Léa découvrit sa chambre décorée de ballons colorés et de guirlandes lumineuses. Sur son bureau se trouvait une boîte joliment emballée.

« **Maman, papa, qu'est-ce que c'est ?** » demanda Léa, les yeux remplis d'étoiles.

« **Suis-nous, ma chérie** », répondit sa maman en souriant.

Léa suivit ses parents dans le salon, où une grande pancarte disait : « **Joyeuse Saint-Valentin, Léa !** »

Elle ouvrit la boîte avec précaution et découvrit un adorable chiot, tout cotonneux et plein de vie.

« **Oh mon Dieu ! Un chiot ! Je l'adore !** » s'écria Léa, en prenant le chiot dans ses bras.

Chapitre 4: L'amour dans la famille

Léa décida de nommer son nouveau compagnon « **Valentin** ». Elle passa le reste de la journée à jouer avec lui, partageant des moments de complicité et d'amour.

Le soir, toute la famille se retrouva autour d'un délicieux dîner préparé par papa. Ils rirent, partagèrent des histoires et se dirent combien ils s'aimaient.

« **Je suis tellement reconnaissante d'avoir une si merveilleuse famille** », dit Léa, les larmes aux yeux.

« **Nous aussi, ma chérie. L'amour est le plus beau cadeau que nous puissions offrir et recevoir** », répondit sa maman en la serrant dans ses bras.

Et ainsi, la Saint-Valentin se termina dans la chaleur et la tendresse de la famille.

Chapitre 5: Les vœux de Léa

Quelques semaines plus tard, Léa décida d'écrire une lettre pour remercier le destinataire mystérieux qui avait organisé la surprise de la Saint-Valentin pour elle.

Cher destinataire mystérieux,

Je voulais te remercier du fond du cœur pour la merveilleuse surprise de la Saint-Valentin. J'ai passé une journée inoubliable et je me sens tellement chanceuse d'avoir une famille aussi aimante.

Je voudrais te dire que l'amour est le plus beau cadeau que l'on puisse offrir et recevoir. Il est important de montrer son affection envers ceux qui nous entourent et de partager des moments précieux ensemble.

Merci encore pour tout. Que l'amour continue de briller dans nos vies, chaque jour de l'année.

Avec tout mon amour,

Léa

Et ainsi, Léa continua de grandir entourée de l'amour de sa famille, sachant que la Saint-Valentin n'était pas seulement une journée pour les amoureux, mais une occasion de célébrer l'amour sous toutes ses formes.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quelle était l'occasion spéciale dans l'histoire ?

- Noël
- Halloween
- La Saint-Valentin
- Pâques

2) Quel âge avait Léa ?

- 5 ans
- 10 ans
- 15 ans
- 20 ans

3) Que préparait Léa pour ses camarades de classe ?

- Des dessins
- Des cartes de vœux
- Des chocolats
- Des bonbons

4) Quelle était la surprise qui attendait Léa à la maison ?

- Un gâteau
- Un chiot
- Un jouet
- Un livre

5) Qu'est-ce que Léa apprend à la fin de l'histoire ?

- L'amour est un cadeau précieux
- La Saint-Valentin est une fête ennuyeuse
- Les chiots sont de mauvais compagnons
- Les cartes de vœux sont inutiles

Bonnes réponses :

1) La Saint-Valentin 2) 10 ans 3) Des cartes de vœux 4) Un chiot 5) L'amour est un cadeau précieux

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Saint-Valentin: Une fête célébrée le 14 février de chaque année, où les gens montrent leur affection et leur amour envers leurs proches en leur offrant des cadeaux et des cartes de vœux

Cœurs: Symboles en forme de cœur qui représentent l'amour et l'affection

Chocolats: Des sucreries délicieuses faites à partir de cacao, souvent offertes comme cadeaux

Flours: Plantes colorées et parfumées utilisées pour exprimer des sentiments d'amour et de joie

Cartes de vœux: Des petits morceaux de papier avec des messages écrits, que les gens s'échangent pour exprimer leurs bons vœux

Complicité: Un sentiment de confiance et d'harmonie entre les personnes qui partagent des moments spéciaux ensemble